

NOCES D'OR.

REV. MESSIRE J. BOUCHER.

I



JEUDI de la semaine dernière, le 22 juillet, la population de la paroisse de Louiseville, (Rivière du Loup,) célébrait le cinquantième anniversaire de la consécration sacerdotale de son digne pasteur, le Rév. M. J. Boucher. La ville présentait un charmant coup d'œil : de toutes parts on ne voyait que drapeaux, oriflammes, inscriptions, arches de verdure, etc., etc.

Dès la veille, Mgr Moreau, évêque de St. Hyacinthe, qui avait été invité à remplacer Mgr Lafèche, actuellement au Manitoba, arriva au milieu de cette heureuse population, au son des cloches et de la fanfare, et au bruit du canon, et fut escorté au presbytère par une compagnie du 86e bataillon.

Le grand jour arrivé,—dit le *Courrier de Montréal*,—les rues de la ville commencèrent à se remplir d'une foule joyeuse, et à neuf heures, l'église où devait se célébrer les Saints Mystères, était encombrée ; plusieurs centaines de personnes, qui n'avaient pu trouver place dans l'enceinte, stationnaient aux alentours. Le temple était richement décoré. Pas moins de 150 membres du clergé avaient pris place dans le sanctuaire.

Dans la nef, on remarquait plusieurs laïques distingués : des députés, des maires de diverses paroisses etc., etc., et cent cinquante citoyens des paroisses de St. David et de St. Guillaume, ayant à leur tête leurs maires respectifs venus pour prendre part à la belle fête que l'on célébrait en l'honneur de leur ancien pasteur.

II

Une messe solennelle fut chantée avec beaucoup de succès, et la fanfare du 86ème fit entendre de beaux morceaux.

M. le Grand Vicaire C. O. Caron donna le sermon de circonstance, dans

lequel il accorda un juste tribut d'éloges au digne Curé dont on célébrait le glorieux anniversaire, et expliqua le rôle du prêtre dans la société.

Après le service divin eut lieu la présentation des Adresses. M. E. Caron, M. P. P., lut celle des paroissiens de la Rivière-du-Loup. En même temps on présenta au héros de la fête un magnifique bouquet et un riche calice d'or. Vinrent ensuite celles des citoyens de St. David et de St. Guillaume, puis du 86e bataillon ; cette dernière fut lue par le Colonel F. Houde. Le Rév. M. Boucher répondit avec émotion à ces nombreux témoignages d'estime et de vénération.

Dans l'après-midi, Mgr Lafèche envoya au Rév. M. Boucher la dépêche suivante :

“ Winnipeg, 15 juillet 1880.

“ Mgr. Taché et son clergé unissent leurs félicitations aux miennes à l'occasion de votre beau jubilé sacerdotal.

“ L'ÉVÊQUE DES TROIS-RIVIÈRES. ”

D'autres télégrammes furent reçus de Mgr. Taschereau, Mgr. Fabre. Mgr. Duhamel, Mgr. Racine, Mgr. Larocque, Mgr. Raymond, Mgr. Cazeau et de plusieurs autres membres du clergé, ainsi que d'un grand nombre de laïques, parmi lesquels se trouvent l'hon. Premier Ministre de Québec, les honorables P. J. O. Chauveau, Charles B. de Boucherville, juge Polette, etc.

III

Le Rév. M. Boucher naquit à la Baie du Febvre, en 1794. Il fut ordonné prêtre en 1830, par Mgr. Sinaï, puis entra au vicariat des Trois-Rivières, où il demeura pendant cinq ans. Il desservit ensuite pendant 20 ans la paroisse de St. David, qui comprenait dans le temps St. Guillaume, St Pie de Guire et Acton.

Il y a vingt-cinq ans que la ville de Louiseville, (Rivière-du-Loup), a le bonheur de l'avoir pour pasteur. Il a toujours été le meilleur des pères pour les fidèles confiés à ses soins, et la magnifique démonstration de jeudi dernier est un éclatant témoignage de l'affection et de la reconnaissance que lui portent tous ceux qui ont eu le bonheur de se compter au nombre de ses paroissiens.